



## Churriana acoge este sábado la LXXVIII edición del Trofeo Ciclista San Isidro Labrador con la participación de doscientos deportistas

- La prueba se divide en diversas categorías masculinas y femeninas, que incluyen las modalidades Sub-23, Élite y Máster
- La competición se enmarca dentro de las fiestas del distrito en honor a su patrón

**Málaga, 14 de mayo de 2025.-** El distrito de Churriana acoge este sábado la LXXVIII edición del Trofeo Ciclista San Isidro Labrador con la participación de doscientos deportistas. La prueba está dividida en distintas categorías masculinas y femeninas, que incluyen las modalidades Sub- 23, Élite y Máster. Los concejales delegados del distrito Churriana y Deporte, Mercedes Martín y Borja Vivas, han presentado la edición de este año.

1/2

Esta prueba deportiva es una competición anual que se celebra en Churriana, en honor al patrón local, y que está organizado por el Club Ciclista Churriana. Forma parte del Ranking Andaluz y es una de las pruebas deportivas que tiene más ediciones de la provincia.

La edición de 2025 tendrá lugar el sábado, 17 de mayo, con salida a las 16:00 horas. La recogida de dorsales se realizará el mismo día entre las 14:30 y las 15:30 horas. Este año participarán un máximo de 200 deportistas. No obstante, los corredores que previamente no se hayan inscrito podrán hacerlo el mismo día de la prueba, siempre que queden dorsales disponibles.

El recorrido consiste en un circuito urbano de aproximadamente 2,3 kilómetros. En cada categoría se establecen un número determinado de vueltas. Este formato permite una competición dinámica y accesible para el público. El recorrido será el siguiente: calles Vega, Toril, Lomita, Maestro Vert, Rigoberta Menchú y paseo Grice Hutchinson.

### Contexto festivo

El trofeo se enmarca dentro de las Fiestas Populares de Churriana en honor a San Isidro Labrador, que concluyen el próximo 19 de mayo. El programa incluye una variedad de actividades, como son las actuaciones musicales, animaciones infantiles, torneos



deportivos y eventos religiosos (la romería al Olivar de San Isidro y la procesión por las calles del distrito).

De este modo, al coincidir en estas fechas, el Trofeo Ciclista San Isidro Labrador no es sólo una competición deportiva de relevancia en el calendario andaluz, sino también una tradición que fortalece el tejido social y cultural de Churriana.